

16 NOV 1999 9:37 Chaves

Rua Antonio Lima, 150 apt.300
60115-270 Meireles
Tél: (085) 248.4747
Fax: (085) 248.3244



Jangadeiros - *J037*

à

Anne Marie et Georges Allevard
Nicole et Jean Marc Ferrero
Télécopie: 04 78 77 07 00

Fortaleza, le 15 novembre 1999

Chers amis,

Juste un petit mot pour accuser réception des US\$ 1520,00 envoyés par intermédiaire de M. et Mme Beauquesne. Nous vous remercions encore une fois cette aide qui nous servira énormément cette fin d'année. Pour le moment, nous n'avons pas décidé sur les priorités mais nous vous tiendrons au courant à travers notre comptabilité. Nous ferons le même avec celui que vous avez dit qui serait versé sur le compte bancaire de la Société Cearense Eunice Weaver. Merci.

J'ai vu la famille Beauquesne le dimanche même puisque j'allais à la montagne pour trois jours. Ils devaient connaître les plages ensuite aller à Manaus. J'attends leur retour pour pouvoir les emmener à l'Educadário et sortir un peu avec eux dans la ville. Le monde est petit et je les ai reconnus après bien des années. Nous avons des amis communs et nous nous sommes rencontrés quelquefois au Métropolitain. Que des souvenirs!

J'ai lu dans le journal que les juges, procureurs et intéressés étudiaient des nouvelles règles pour l'adoption. Je ne sais pas encore lesquelles.

Teresa Marinho est morte mardi dernier après beaucoup de souffrance. Elle connaissait bien son état de santé et a essayé de bien préparer ses filles pour ce jour. Le problème c'est qu'elles sont trop jeunes et il va être difficile de bien mener leur vie sagement. Chacune a une bonne marraine et espérons qu'elles puissent bien orienter leurs filleules.

J'ai su par Ana Maria, la mère de Raquel qu'elle est allée vous voir et qu'elle a été très contente de faire votre connaissance. Par coïncidence, elle est cousine de Me. Célia Fontenelle, le Monsieur du Rotary. Est-ce que les messieurs du Rotary se sont déjà mis en relation?

J'ai reçu un fax de Benjamin et Gaëlle, les deux qui veulent venir soit en 2000 ou 2001. Ils essaient de voir un financement pour leur projet. Petit à petit tout s'arrange.

La fin de l'année s'approche et les enfants doivent faire plus d'effort pour bien terminer leurs études. À notre avis, le bilan a été plutôt positif. Espérons que l'année prochaine les choses se passent encore mieux.

Un grand bonjour à nos ambassadrices, à tous les membres de Jangadeiros qui nous font confiance et à vous-mêmes pour votre disponibilité et dévouement

"Um forte abraço" de

Maria Célia et Maria Teresa